
ДИАЛОГОВАЯ ПЛОЩАДКА

Онлайн-встреча В. Кухарева 
со студентами столичных вузов

Молодёжный стрим с участием председателя Мингорисполкома Владимира Кухарева прошёл 31 марта в Студенческой деревне. 
Глава администрации города пообщался со студентами столичных вузов. Встреча с молодёжью прошла в онлайн-формате. Молодые 
люди смогли задать В. Кухареву вопросы, касающиеся развития Минска. Модератором площадки выступила начальник главного управ
ления идеологической работы и по делам молодёжи Мингорисполкома Ольга Чемоданова.

От БГАТУ в онлайн-встрече приняли участие 
ректор университета Н.Н. Романюк, проректор по 
учебной и воспитательной работе В.М. Синельни
ков, преподаватели и студенты 2-3 курсов.

О благоустройстве столицы
Молодёжь высказала желание поучаствовать в 

республиканском субботнике. И задала вопрос, где 
будет располагаться основная площадка.

-  Наводим порядок не в одном месте, а на всей 
территории города. С 14 марта в столице начался 
месячник по уборке и благоустройству, в котором 
принимают участие население, трудовые коллекти
вы, организации. Приглашаем всех желающих при
соединиться. И горожане откликаются. Мы должны 
все вместе делать Минск ещё более красивым, чи
стым, уютным, -  отметил В. Кухарев.

Он рассказал студентам о том, что в городе про
ходит акция «Зелёный двор -  вместе!». Предложе
ния по озеленению и преображению придомовой 
территории высказывают сами жильцы. Город пре
доставляет саженцы деревьев и кустарников. Мин
чане их высаживают, а затем ухаживают за ними.

О личном
На встрече молодые люди задали председателю 

Мингорисполкома немало личных вопросов. Поин
тересовались, какими качествами необходимо об
ладать, чтобы стать главой администрации города, 
какие книги он читает и какой спорт предпочитает.

Говоря о должности председателя Мингориспол
кома, В. Кухарев отметил, что прежде всего важны 
ответственность и умение организовать коллектив.

-  И в первую очередь думать о людях, обеспе
чивать творческое, профессиональное развитие 
кадров. А также выполнять обещания и достигать 
поставленных целей, -  отметил он.

В. Кухарев рассказал, что у него есть любимая 
книга, и не одна. Предпочитает творчество Влади
мира Короткевича.

-  Это классика. Произведения белорусского пи
сателя отвечают на многие вопросы, которые пе
ред нами ставит жизнь, -  поделился мнением глава 
администрации города.

О продовольственной безопасности
Студенты Белорусского государственного ме

дицинского университета поинтересовались, 
о)кидать ли дефицита каких-либо товаров или про
дуктов в ближайшее время с учётом непростой эко
номической ситуации в мире.

-  На сегодня наши предприятия могут обес
печить население страны всеми необходимыми 
товарами и услугами, большим ассортиментом 
продуктов питания. И мы не только закрываем по
требности граждан, но и имеем возможность экс
портировать довольно широкий спектр товаров 
и услуг в другие страны. И это делаем, -  ответил 
В. Кухарев. -  Предпосылок для возникновения 
проблемных вопросов нет. Магазины обеспечены 
всем необходимым. Есть определённый перечень 
товаров, которые мы импортируем, -  чай, кофе, 
некоторые виды фруктов, но и по таким поставкам 
логистика отработана. Всё это в полном объёме 
поступает в страну, в том числе Минск. Белорус
ское сельское хозяйство, промышленность, сфера

услуг -  отрасли самодостаточные, обе
спечивающие в полном объёме наше 
население всем необходимым для до
стойной жизни.

О бесплатном проезде
Участники стрима из Белорусского 

государственного аграрного техниче
ского университета поинтересовались 
у В. Кухарева, будут ли для студентов 
вводиться льготы на проезд в обще
ственном транспорте.

Недавно такое решение было приня
то в отношении учащихся 1- 2-х курсов 
средних специальных учебных заведе
ний : ребята смогут бесплатно пользоваться услуга
ми городского транспорта. По словам В. Кухарева, 
этот вопрос как раз и был поднят молодыми людь
ми на одной из подобных встреч.

-  Но такую возможность предоставили не всем 
учащимся средних специальных учрехадений обра
зования, а только тем, кто не получает стипендию. 
По возрасту ребята фактически являются школьни
ками , которые уже довольно давно освобождены от 
оплаты проезда. Мы изучили ситуацию и приняли 
решение поддержать эту категорию молодых лю
дей, -  отметил В. Кухарев.

Он также подчеркнул, что студенты высших учеб
ных заведений получают стипендию, и вопрос от
мены платы за проезд для них пока не рассматри
вается.

-  У нас сегодня человек оплачивает не полную 
стоимость проезда, а около 60 %. А 40 % берет на

себя городской бюджет, который компенсирует 
затраты транспортных организаций. В год это по
рядка 300 млн рублей, -  сказал председатель Мин
горисполкома и заметил, что стоимость проезда в 
общественном транспорте вполне доступна.

О подготовке кадров
В стриме приняли участие и учащиеся Минского 

городского педагогического колледжа. В. Кухарев 
затронул тему подготовки будущих учителей, отме
тив, что юноши и девушки, выбравшие благород
ную профессию, должны быть эрудированными, 
коммуникабельными и разбираться практически во 
всех отраслях.

Глава администрации столицы поблагодарил 
ребят за активное участие во встрече, отметив, что 
руководству города важны те вопросы, которые 
ставит молодёжь.


